



# 令和6年度 園だより 9月号

R6.9.1 認定こども園 敬愛短期大学附属幼稚園

猛暑が続いた今年の夏休み、皆様はいかにお過ごしでしたか？外に出るのもはばかれるような天候で大変だったのではないのでしょうか。そんな中でも、夏休みにご家族で過ごした経験は、子どもたちの宝物となったことでしょう。

幼稚園の2学期は、子どもにとって様々な経験ができる時期となります。大運動会では体を動かして集団で取り組む楽しさを味わいます。また、発表会では学年やクラスごとに歌やダンス、表現などを友だちと一緒に作り上げる充実感を味わいます。その他にも楽しい行事もありますが、何よりも子どもが自分でやりたい遊びを存分にできる時期となります。遊びを通して思考力、集中力、判断力が養われます。また、友だちとのかかわりを通して思いやりの心や協調性も育まれます。大好きな遊びを通して友だちとかかわる中で、自分の考えを伝えたり相手の思いを受け入れたりします。思うようにならないことにぶつかって落ち込んだり、どうしたらよいのか悩んだりすることもあるでしょう。いろいろな経験をして心を動かしていく過程で思いやりの心を育てていきたいと思えます。中には、苦手なことに対して消極的になってしまうこともあるかと思いますが、一人一人の子どもに合わせて無理なく取り組めるような配慮をすると共に、少しずつでもやってみようという気持ちを後押ししていきます。お子さんのことで何か心配なことがありましたら遠慮なく担任や職員にお声掛けください。

子どもたちが待ちに待っていたドリーム城の改修工事（前期）が夏休み中に終わりました。一部は材料が届かないために10月に後期の工事を行う予定です。それでも、使用可能な状態となりましたので、子どもたちに元気いっぱい遊んでもらえることを嬉しく思っています。

園長 和田 由美

|    | 今月のねらい   | 今月のうた                 |
|----|--|-----------------------|
| 年少 | <ul style="list-style-type: none"> <li>園生活のリズムを取り戻し、安心して過ごす</li> <li>体を思い切り動かして遊ぶ楽しさを味わう</li> </ul>                  | うみ<br>まつぼっくり          |
| 年中 | <ul style="list-style-type: none"> <li>やりたい遊びを見つけ、生活リズムを取り戻す</li> <li>友だちと一緒に体を動かす心地よさを感じる</li> </ul>                | まつぼっくり<br>とんぼのめがね     |
| 年長 | <ul style="list-style-type: none"> <li>友だちと思いを伝えあい、一緒に遊びや生活を進める</li> <li>運動遊びに興味を持ち、友だちと一緒に体を動かして遊ぶことを楽しむ</li> </ul> | まつぼっくり<br>線路は続くよどこまでも |



### こどもの姿から・・・

夏休み中に預かり保育の部屋をのぞくと「えんちょうせんせい～！」と嬉しそうに声をかけてくれる子どもがたくさんいました。どの子も「あのね・・・」と夏休み中の出来事を話してくれます。おじいちゃんやおばあちゃんと触れ合ったことや遠くにお出掛けしたことなどを詳しくお話してくれました。「こんなこともわかるようになったのね」と大きな成長を感じました。